
 

 

第５号様式（第６条関係）  
 

 綾瀬市立北の台小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第１回 北の台小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年５月２７日（月） 

開 催 時 間  ９時５０分 ～１２時００分 

開 催 場 所  校長室、各教室 

議 長  金 佳孝 

出 席 者 

 会 長  吉川 浩 
副会長  見上 憲子 

 委 員  山口 正子、比留川 実、成田 征次朗 
 校 長  瀬戸 京子 
 教 頭  金 佳孝 
 総括教諭(委員)  村山 幸輔、寒河江 綾子 
          三觜 三千代、山田 典子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 令和６年度学校経営方針  ２ 授業参観 

３ 学校概要について     ４ 質疑・意見交換 

５ 今年度の学校運営協議会について  

【主な意見・決定事項など】 

・理科専科について（吉川会長） 

 県の事業を活用して専科教員を配置している。高学年は、理科に限らず

交換授業も行っており、複数の目で子どもの学習をみていくことを大切

にしている。 

・門の施錠について（成田委員） 

 それぞれの門の施錠時間の徹底と職員の共通理解、保護者への周知につ

いて確認する。改めて学校で検討し、周知徹底を図っていく。  

・卒業式について（見上副会長） 

 歌が上手でとてもよい式となった。数年前は壇上で一人一言があったが

現在はないが、それはそれでよいと思う。今年度の卒業式の検討材料と

する。 

・プロジェクターやタブレットについて（成田委員・吉川会長） 

 プロジェクターは、児童の実態や授業内容に応じて、担任や学年で検討

しながら、適宜使用している。タブレットの持ち帰りは、宿題内容によ

って必要に応じて検討していく。  

 

 

【配付資料】   ・レジュメ   ・学校要覧  

次回開催予定 令和６年８月２１日（水）１４：００～  



 

 

 


